Gelungenes RO Turnier in Mainflingen

Am Sonntag, den 17.09.2023 fand beim HSV Mainflingen ein Rally Obedience Turnier statt.

Beim Rally Obedience bewältigen die Mensch-Hund Teams einen Parcours aus verschiedensten Gehorsamsübungen. Man startet mit 100 Punkten und diese verringern sich bei Fehlern. Während bei anderen Sportarten möglichst wenig mit dem Hund im Turnier gesprochen wird, ist Kommunikation mit Worten oder Gesten hier durchaus erwünscht. Auch darf im Parcours nach den vollendeten Einzelübungen Leckerlies gefüttert werden.

Trotzdem gilt es natürlich die Übungen korrekt auszuführen, um keine Punkte zu verlieren. Das gelang den Beginnern besonders gut, konnten doch alle erwachsenen Mainflinger Teams mit 100 Punkten und einem Vorzüglich durchs Ziel gehen.

- 3. Platz Lara Neumann mit ihrem Mix "Bobby"
- 5. Platz Corinna Sommer mit ihrem Mix "Kalea"
- 7. Platz Corinna Sommer mit ihrem Kurzhaar Collie "Kaili"

Unsere Jugendliche Lana Kallnik erzielte mit ihrem Australian Shepherd "Elli" bei ihrem ersten Start direkt 99 Punkte (Vorzüglich) und den 1. Platz Jugend Beginner.



Es war besonders schön zu sehen wie alle trotz ihrer Nervosität ihre Hunde ruhig und souverän durch den ansprechenden Parcours von Daniela Adams führten.

In der nächst höheren Klasse trat Claudia Kolb mit ihrem Mittelspitz "Fluffy" an. Leider machte sich da die Nervosität stärker bemerkbar und sie ging durch ihre kreative Übungsveränderungen mit einem "Gut" vom Platz. Beim Rally Obedience gibt es nämlich ähnliche Übungen, die man sehr leicht verwechseln kann, übrigens der häufigste Fehlergrund.

Auch Klasse 2 lief sehr gut ab, wobei es hier schon häufiger die Wertnote "Sehr gut" gab.

In Klasse 3 kam dann Jutta Wille mit ihrem holländischen Schäferhund/ Malinois Mix "Audax Lupa" an die Reihe und konnte mit einem "Vorzüglich" bei 94 Punkten den 9. Platz belegen.

Nicht vergessen sollte man aber auch die Seniorenklasse (Hund), die gerade den alten Sporthunden die Möglichkeit noch altersgerecht teilzunehmen, bietet. Es darf da die ganze Zeit gefüttert werden. Es gibt hier kein Zeitlimit während bei den anderen Klassen 4 Minuten, Jugend 5 Minuten, das Limit sind. Man kann als Mensch jedoch bei Behinderung eine Parcours- und Zeitanpassung beantragen.







